

9.4.  
Maria Kleophae



Maria, nach christlicher Tradition meist als die Frau des Kleophas angesehen, war eine wichtige Frau in der Bibel. Sie war eine der Frauen, die Jesus nachfolgten und ihm treu blieben, sogar in schweren Zeiten.

Besonders bekannt ist sie, weil sie beim Kreuz Jesu stand, als er starb. Sie war dort zusammen mit Maria, der Mutter Jesu, und Maria Magdalena.

9.4.1885: Louis Pasteur präsentiert seine Entdeckung, dass zahlreiche Krankheiten durch Mikroorganismen ausgelöst werden

Lieber Gott,  
wir schauen auf Maria, Maria Magdalena und Maria von Kleophas,  
die unter dem Kreuz bei Jesus geblieben sind.  
Sie haben gelitten, aber sie haben nicht aufgehört zu glauben.

Hilf uns, mutig zu sein wie sie,  
in schweren Zeiten nicht wegzulaufen  
und anderen Trost zu schenken.

Gib uns ein Herz voller Liebe und Vertrauen,  
damit wir immer an deiner Seite bleiben.

Guter Gott,  
du siehst, wenn Menschen krank sind und leiden.  
Manchmal macht uns das Angst.  
Doch wir wissen, du bist bei uns.

Beschütze uns und alle, die krank sind.  
Gib Ärzten und Helfern Kraft und Weisheit.  
Schenke den Kranken Trost und Heilung.

Lass uns füreinander da sein,  
damit niemand alleine bleibt.  
Stärke unser Vertrauen in deine Liebe.